

Les États-Unis et Cuba annoncent l'échange permanent et direct du courrier postal



La Havane, 1er juin, (RHC).- Des autorités de Cuba et des États-Unis ont décidé de rendre permanent l'échange de courrier postal direct par avion entre les deux pays .

Cette décision a été annoncée au terme d'un plan pilote qui a duré plus d'un an.

Le service postal aérien et direct entre Cuba et les États-Unis tient compte des normes techniques, opérationnelles et des mesures de sécurité décidées par les deux parties durant la mise en application du plan pilote.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163593-les-etats-unis-et-cuba-annoncent-lechange-permanent-et-direct-du-courrier-postal>



Radio Habana Cuba